

genen Kürzung auf Seite 36 bin ich sehr gerne einverstanden.

Mithin gestatte ich mir folgende Änderungen Ihrer Zustimmung zu unterbreiten:

I) auf S. 35 Zeile 2 (nach vonnöten) anzuschließen:

Derzeit sind weitere Untersuchungen über die von Ebendorfer benützten Annalenabschriften und Sammlungen begreiflicherweise nicht durchführbar; daß in dieser Richtung neue Ergebnisse zu gewärtigen sind, erscheint nahezu sicher. Sie lediglich an Hand der Wattenbach'schen Annalenausgabe gewinnen zu wollen, würde wohl bedenklich gewesen sein.

Oft genug sieht man, wie Ebendorfer Einzelheiten - zuweilen nur Divergenzen.....

II) auf S. 36 Zeile 16 f.:

Ebendorfer hat über die Lebens- und Regierungszeiten der Babenberger.....

III) auf S. 35 zwischen den zweiten und dritten Absatz einzuschalten:

Die genaue Herkunftsbestimmung der in der Cronica Austriae verarbeiteten Quellen ermöglicht über die spezielle Bedeutung für die vorbereitete Edition des Werkes hinaus auch manche allgemeine Einsicht in die Arbeitsweise eines spätmittelalterlichen Historikers und gibt Gelegenheit zu Beobachtungen von grundsätzlicher Wichtigkeit.

In der Annahme, Ihren Wünschen damit, wie billig, entsprochen zu haben, erlaube ich mir noch die Unterbreitung aufrichtiger Wünsche zu den Feiertagen für Sie, hochverehrter Herr Präsident, und Ihre Damen und bin mit herzlichem Danke für Ihr gültiges Interesse an den "Studien" und für Ihre freundliche Anerkennung respektvollst grüßend

Ihr dankbar ergebener

Alajos Lohosky.

Herr Hofrat v. Locher erwiderte Ihre Grüße herzlichst.